

BOLETÍN DE PRENSA No. 307 ->>

- Se buscará apoyo de universitarios en temas como nuevas tecnologías para el tratamiento de aguas, innovaciones energéticas, entre otros temas.
- En la Autónoma de Aguascalientes se podrán encontrar las soluciones a las necesidades y áreas de oportunidad de las actividades propias del INAGUA: MOP.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes trabajará con el Instituto del Agua del estado (INAGUA) para que a través de proyectos de investigación, esta dependencia gubernamental ofrezca vital líquido de mejor calidad para los aguascalentenses.

El rector Francisco Javier Avelar González, al reunirse con el director general del INAGUA, Manuel Ortiz Pérez, agradeció el interés y confianza de esta dependencia para que catedráticos de la UAA planteen alternativas que aseguren el acceso a este recurso hídrico para toda población, y que además, sea de calidad.

Por ello, aseguró que la Autónoma de Aguascalientes refrenda su carácter y misión de extender el quehacer universitario fuera de las aulas para favorecer a la sociedad, particularmente en esta ocasión, al generar conocimiento de primera mano para la toma de decisiones en el INAGUA en lo que respecta a calidad, nuevas tecnologías y accesibilidad de este recurso hídrico.

Por su parte, el titular del INAGUA, Manuel Ortiz Pérez, explicó que la infraestructura hídrica en la entidad se encuentra en un proceso de renovación y conservación, razón por la cual se buscará el apoyo de la Autónoma de Aguascalientes para que a través del conocimiento generado se pueda abonar al mejoramiento de la calidad del agua subterránea, superficial y complementaria, es decir, aguas tratadas.

Igualmente, señaló que se buscará apoyo de investigadores y estudiantes para que abonen con innovación, estudios e ideas en temas primordiales para el INAGUA como nuevas tecnologías para el tratamiento de aguas, innovaciones energéticas a partir del uso de este líquido, así como su optimización.

Ortiz Pérez agregó que en la Autónoma de Aguascalientes se podrán encontrar las soluciones a las necesidades y áreas de oportunidad de las actividades propias del INAGUA, por lo que agradeció al rector Francisco Javier Avelar González la disposición de la Institución por trabajar en favor de los aguascalentenses.

Finalmente destacó la importancia de realizar un convenio entre la UAA e INAGUA para formalizar acuerdos, actividades y alcances de ambas instituciones, siempre en miras de beneficiar tanto a la sociedad como al medioambiente.

